

ポコ・ア・ポコ NO.282

2025年3月発行
川口自主夜間中学
<https://Kawaguchi-nig-ht-school.com>

題名はスペイン語 一歩ずつという意味

語学学習の難しさ

スタッフ いけだみつたか
池田光隆

2024年3月からスタッフとして加わりました、池田光隆です。一年間の活動における皆様との交流を通じて、多くの自分の弱点、成長を実感することができました。こういった機会をくださった、川口自主夜間中学に感謝申し上げます。

今回は、日々日本語学習に取り組まれている皆様に感化されて始めた、私の語学学習についてお話しさせていただきます。私は現在、韓国人である母の勧めで、韓国語を勉強しています。子どもの頃から、母の韓国語混じりの日本語を聞いているので、韓国語のマスターは非常に容易であると当初は考えました。しかし、実際に始めてみて、韓国語の発音の多さに圧倒され、この考えは吹き飛びました。韓国語は、母音と子音を組み合わせられており、発音の組み合わせは、11172個にも及ぶそうです。日本語と韓国語は共通点が多く、日本人にとって取り組みやすいという文言を時々目にしますが、決してそんなことはないと思います。日本語未経験者が、促音や濁音に苦慮するように、韓国語にも、激音、濃音といった、日本人にとっては判別の厳しい音が多くあります。復習に次ぐ復習の日々で、なかなか苦しくハードです。

しかし、語学学習というのは、ただ苦しいだけのものではないと同時に思います。継続することにより、できないことが出来るようになったり、学習言語で会話を楽しんだり、多くの喜びがそこにはあるのでしよう。約一年の学習を通じて、語学学習とは、私にとって、捉えどころがなく、終わりのないものであると私は考えるようになりました。語学学習を通じてどんな喜びに出会えたか、皆様と共有できたら幸いです。

3月と4月の予定表

| かわぐち市民パ-ナ-ア-ツヨ (火曜日) (勉強は、6:00~8:00です) | | | | | | 幸栄公民館 (金曜日) (勉強は、6:00~8:00です) | | | | |
|-------------------------------------------|----|-----|------------|-------------------|------------|----------------------------------|-----|-----|---------------|---|
| 3月 | 4日 | 11日 | 18日 三役会 | 25日 卒業を祝 う会 | — | 7日 | 14日 | 21日 | 28日 スタッフ会議 | — |
| 4月 | 1日 | 8日 | 15日 三役会 | 22日 スタッフ会議 | 29日 休 み | 4日 | 11日 | 18日 | 25日 スタッフ会議 | — |

3月25日は「卒業を祝う会」です。28日はスタッフ会議で、学習の時間が少し短くなります。なお、三役会の日は、いつものとおりの学習時間です。

4月は、一年間の計画を相談する「全体会」を行う予定です。

スタッフ会議の内容

1. 教室の様子 (火金担当)
2. 運営のあり方
3. 課外授業について等

事務局合同会議コーナー

○合同会議 3月12日(水) 18時30分から

：場 所 かわぐち市民パ-ナ-ア-ツヨ

○署名活動 3月16日(日)、13時30分から

：場 所 大宮駅(西口)

署名・駅頭宣伝は、県民・市民に夜間中学を知って貰う大切な機会です。都合のつく方は、参加下さい。

○3月25日(火)、「卒業を祝う会」に参加を！！

今年も3月の最終の火曜日である25日に、火曜日と金曜日合同で「卒業を祝う会」を行います。

今年は、生徒の他に、スタッフの中にも高校や大学を卒業する人たちがおられます。また、長年自主夜中を支えて下さったのですが、事情で辞められた方もあります。

そういった人たちに祝福と感謝をこめた、有意義な会にしたいと思っています。スタッフによるギターやハーモニカの楽しい演奏もあります。皆さんの参加を待っています。

○6年ぶりに「合同花見会」を行います！

先月、松戸自主夜間中学の方から、「松戸・柏・ちばといった自主夜中で、3月30日(日)に生徒交流と花見会を組み合わせると集まりを持つか、川口自主夜中も参加しませんか」との、案内をもらいました。

新型コロナウイルスの感染拡大のために、中止していた夜間中学の「合同花見会」の復活です。この近年、温暖化のために桜の咲くのが早くなっています。桜の花の下で、色々な地域の自主夜中の生徒・スタッフと交流する機会です。一緒に参加しましょう。